
Wir fragen die Stadtverwaltung, in wie weit bei Bürgerkontakten der Verwaltungsmitarbeiter auf den 

Organspendeausweis hingewiesen wird? 

Plant die Verwaltung künftig bei allen Bürgerkontakten auf den Organspendeausweis hinzuweisen und 

ihn im Bedarfsfall auch auszugeben? 

 


